

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

REUNIÓN "IBEROAMERICANA DE MINISTROS

DE ADMINISTRACIÓN PÚBLICA Y REFORMA DEL ESTADO"

JUEVES, 26 DE JUNIO DE 2008

EN NOMBRE DE LOS SALVADOREÑOS, QUIERO DARLES LA MÁS CORDIAL BIENVENIDA A NUESTRA TIERRA. PARA NOSOTROS ES UN VERDADERO HONOR RECIBIRLOS EN EL MARCO DE LA DÉCIMA REUNIÓN IBEROAMERICANA DE MINISTROS DE ADMINISTRACIÓN PÚBLICA Y REFORMA DEL ESTADO, QUE SE DESARROLLA EN EL MARCO DE LAS ACTIVIDADES PREPARATORIAS DE LA DÉCIMA OCTAVA CUMBRE IBEROAMERICANA DE JEFES DE ESTADO Y DE GOBIERNO, QUE TENDRÁ LUGAR EN NUESTRO PAÍS EN EL MES DE OCTUBRE DE ESTE AÑO.

SIN DUDA LA REALIZACIÓN DE ESTE EVENTO, CONSTITUYE UNA VALIOSA OPORTUNIDAD PARA POTENCIAR A TRAVÉS DEL DIALOGO INTERNACIONAL Y EL INTERCAMBIO DE EXPERIENCIAS, LOS APORTES NECESARIOS PARA MEJORAR LA CALIDAD EN LA GESTIÓN PÚBLICA Y TENER CAPACIDAD DE INNOVAR Y MODERNIZARSE DE MANERA SISTEMÁTICA.

LA REFORMA DEL ESTADO DEBE SER UN ESFUERZO INTEGRAL DE TODOS LOS SECTORES DE LA SOCIEDAD, DEL EJECUTIVO, DEL LEGISLATIVO, DEL JUDICIAL, TAMBIÉN DE LOS GOBIERNOS LOCALES, YA QUE TODOS TENEMOS UN COMPROMISO CON LOS CIUDADANOS, PARA QUE LAS POLÍTICAS PÚBLICAS QUE GENEREMOS SE TRADUZCAN EN BENEFICIOS CONCRETOS Y DEN RESPUESTAS A LAS NECESIDADES MAS APREMIANTES DE NUESTROS PUEBLOS.

SI QUEREMOS QUE NUESTROS PAÍSES SEAN GANADORES Y COMPETITIVOS, REQUERIMOS INDISCUTIBLEMENTE DE INSTITUCIONES PÚBLICAS EFICIENTES, HONESTAS, TRANSPARENTES Y QUE DEN UNA RESPUESTA EFECTIVA A LA DEMANDA CIUDADANA.



EN EL CASO DE EL SALVADOR, LA CONSOLIDACIÓN DE LA PAZ Y LA DEMOCRACIA HA VENIDO ACOMPAÑADA DE REFORMAS ESTRUCTURALES EXITOSAS. ESTAS REFORMAS INCLUYERON LA LIBERALIZACIÓN COMERCIAL, EL FORTALECIMIENTO DEL SECTOR FINANCIERO, INCLUYENDO EL SECTOR FINANCIERO ESTATAL.

LA PRIVATIZACIÓN DE INSTITUCIONES FINANCIERAS, Y OTRAS EMPRESAS EN MANOS DEL ESTADO, ADEMÁS DE LA REFORMA DEL SISTEMA DE PENSIONES, REFORMA TRIBUTARIA Y EL MEJORAMIENTO DEL ENTORNO COMPETITIVO PARA LA INVERSIÓN PRIVADA.

DURANTE ESTA ADMINISTRACIÓN, HEMOS CREADO INSTITUCIONES QUE COADYUVAN AL BUEN FUNCIONAMIENTO DE LOS MERCADOS, COMO SON LA DEFENSORÍA DEL CONSUMIDOR Y LA SUPERINTENDENCIA DE COMPETENCIA.

AUNQUE LOS AVANCES HAN SIDO IMPORTANTES, TODAVÍA EXISTEN DESAFÍOS A ENFRENTAR Y COMO PAÍS, ESTAMOS INTERESADOS EN MEJORAR CONTINUAMENTE PARA CUMPLIR LAS PROMESAS HECHAS A LOS CIUDADANOS Y LOGRAR LA CONFIANZA EN LAS INSTITUCIONES.

EN EL MARCO DE ESTAS REUNIONES EL AÑO PASADO EN CHILE, NUESTRO PAÍS FUE FIRMANTE DEL CONSENSO DE PUCON, EN EL CUAL, ACORDAMOS ENTRE OTROS, ADOPTAR LA CARTA IBEROAMERICANA DE GOBIERNO ELECTRÓNICO, QUE CONTIENE UNA SERIE DE CONCEPTOS, VALORES Y ORIENTACIONES PARA QUE LOS ESTADOS IBEROAMERICANOS DISEÑEMOS, IMPLEMENTEMOS Y CONSOLIDEMOS EL GOBIERNO ELECTRÓNICO Y PROMOVAMOS EL DESARROLLO DE LA SOCIEDAD DE LA INFORMACIÓN Y EL CONOCIMIENTO.

NUESTRO PAÍS HA TENIDO AVANCES PRINCIPALMENTE ACERCANDO LOS SERVICIOS HACIA LOS CIUDADANOS, CON LA CREACIÓN DE VENTANILLAS ÚNICAS EN SERVICIOS DE GRAN DEMANDA EMPRESARIAL Y CIUDADANA, COMO LOS CASOS DE LAS IMPORTACIONES, EL CENTRO NACIONAL DE REGISTROS, LA INTERCONEXIÓN DE INFORMACIÓN PREVISIONAL Y DE SEGURIDAD SOCIAL PARA FACILITAR LAS EXPORTACIONES, EL COMPARTIR INFORMACIÓN DE GOBIERNO A GOBIERNO, PARA FACILITAR LOS TRÁMITES A

LOS CIUDADANOS, LAS PRESENTACIONES EN LÍNEA DE VARIOS TRÁMITES CON EL MINISTERIO DE HACIENDA, ENTRE OTROS AVANCES EN ESTA MATERIA..

ADEMÁS, HEMOS CONSOLIDADO Y AMPLIADO LA PRESENTACIÓN Y EL PAGO ELECTRÓNICO DE IMPUESTOS Y SERVICIOS Y ESTAMOS SENTANDO BASES DE UNA NUEVA LEGISLACIÓN QUE FACILITARÁ EL GOBIERNO ELECTRÓNICO CON LA ELABORACIÓN DE UN ANTEPROYECTO DE COMUNICACIONES Y FIRMA ELECTRÓNICA.

EN OCASIÓN DE ESTA CONFERENCIA, SE SOMETERÁ A CONSIDERACIÓN LA CARTA IBEROAMERICANA DE LA CALIDAD EN LA GESTIÓN PÚBLICA. QUE PROMUEVE EL ESTABLECIMIENTO DE UN ENFOQUE COMÚN ACERCA DE LAS NOCIONES DE CALIDAD Y EXCELENCIA EN LA GESTIÓN PÚBLICA, PARA QUE A PARTIR DE ESTA, SE PUEDA ADOPTAR EN CONJUNTO, PRINCIPIOS Y ORIENTACIONES QUE SIRVAN DE REFERENCIA A LAS DIFERENTES ADMINISTRACIONES PÚBLICAS IBEROAMERICANAS EN LA FORMULACIÓN DE POLÍTICAS, PLANES, MODELOS Y MECANISMOS QUE PERMITAN LA MEJORA CONTINUA DE LA CALIDAD DE LA GESTIÓN PÚBLICA.

ES IMPORTANTE AMIGOS VISITANTES, QUE LA IMPLEMENTACIÓN DE LOS PRINCIPIOS U ORIENTACIONES, SE ADAPTE A LA DIVERSIDAD DE LAS CONDICIONES DE LAS NACIONES IBEROAMERICANAS.

ESTIMADOS AMIGOS.

ESTOY SEGURO QUE LOS RESULTADOS DE ESTA DÉCIMA CONFERENCIA SERÁN DE GRAN APORTE A NUESTRAS NACIONES, ESPECIALMENTE EN EL TEMA RELACIONADO O EL TEMA CONVOCANTE DE LA CUMBRE "JUVENTUD Y DESARROLLO", ESE ES EL TEMA DE LA DÉCIMA OCTAVA CUMBRE IBEROAMERICANA DE JEFES DE ESTADO Y DE GOBIERNO, QUE FUE PROPUESTO POR EL GOBIERNO DE EL SALVADOR Y EL CUAL RECIBIÓ UNA AMPLIA ACEPTACIÓN DE TODOS LOS PAÍSES.

EN LAS REUNIONES MINISTERIALES Y SECTORIALES, QUE YA FUERON REALIZADAS EN EL SALVADOR COMO LA DE JUVENTUD, EDUCACIÓN ,



CULTURA, GENERO, INFANCIA Y ADOLESCENCIA, SE HAN ADOPTADO RESOLUCIONES PARA DAR A LOS JÓVENES EL PAPEL PROTAGÓNICO QUE MERECE Y ESTOY SEGURO, QUE TAMBIÉN SE ADOPTARÁN EN LAS QUE TODAVÍA ESTÁ PENDIENTES DE REALIZAR: SALUD, TRABAJO, TURISMO, INFRAESTRUCTURA, VIVIENDA Y MEDIOAMBIENTE ENTRE OTROS.

EL FUTURO DE LA REGIÓN Y DEL PAÍS, DEPENDE EN GRAN PARTE DE LA CAPACIDAD QUE TENGAMOS TODOS LOS RESPONSABLES PÚBLICOS DE DOTAR A LA JUVENTUD DE OPORTUNIDADES, PARA QUE PARTICIPEN DENTRO DE LOS SECTORES PRODUCTIVOS, SOCIALES, POLÍTICOS Y CULTURALES DE LA SOCIEDAD.

SEÑORES MINISTROS DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA Y REFORMA DEL ESTADO, SEÑOR SECRETARIO TÉCNICO DE LA PRESIDENCIA DE EL SALVADOR, SEÑORES REPRESENTANTES DE LA SEGIB, LES REITERO ESTA MAÑANA, LA BIENVENIDA A LA TIERRA DE CUSCATLÁN, EL SALVADOR LES ABRE LAS PUERTAS Y DESEO SINCERAMENTE QUE DISFRUTEN AL MÁXIMO SU ESTANCIA Y QUE TENGAN ACÁ EN EL SALVADOR UN RESULTADO EXITOSO DE ESTA REUNIÓN.

POR FAVOR SEAN PORTADORES PARA LOS JEFES DE ESTADO, NUESTRO SALUDO, NUESTRO ABRAZO Y NUESTRO DESEO DE PROSPERIDAD PARA SUS PAÍSES.

BIENVENIDOS Y BUENOS DÍAS.